



PERALTA SE ESPECIALIZÓ EN LA HISTORIA Y EL PATRIMONIO DE VALPARAÍSO.

Fallece Archibaldo Peralta, destacado historiador porteño

DECESO. *Este miércoles se realizará el funeral del Hijo Ilustre de Valparaíso.*

Durante la tarde de ayer, a través de las redes sociales del Museo Baburizza, se informó el fallecimiento del destacado historiador porteño Archibaldo Peralta Padilla (82), Hijo ilustre de Valparaíso.

Si bien se desconoce la causa de su muerte, en los últimos años acarreó serios problemas de salud. De hecho, en 2022 estuvo aproximadamente 50 días internado en el Hospital Carlos van Buren.

En 2023, Peralta ingresó al Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores (ELEAM) del Sanatorio Marítimo, encontrándose allí hasta la fecha.

Titulado en Historia en la Universidad Católica de Santiago, con especialización en Arqueología y Antropología, dejó un legado invaluable en el estudio de la ciudad de Valparaíso.

50

días, aproximadamente, estuvo Archibaldo Peralta internado en 2022, en el Hospital Carlos van Buren.

“Estaba muy mal y no reconocía a las personas. (...) Valparaíso perdió una tremenda persona, porque él era nuestro archivo”.

Javiera Ziller

Periodista de la Radio Stella Maris

Según informó la periodista de la Radio Stella Maris, Javiera Ziller, quien colaboraba constantemente con Archibaldo Peralta en un espacio radial, “la última vez que lo fui a ver estaba muy mal y no reconocía a las personas y me quedé triste. Siento que Valparaíso y nuestro gremio perdió una tremenda persona, porque él era nuestro archivo”.

El destacado historiador está siendo velado en el Sanatorio Marítimo (de 09.00 a 18.00 horas) y su funeral se realizará este miércoles, partiendo con una misa a las 10 de la mañana, en la capilla del Sanatorio, ubicada en el tercer piso. Tras ello, será trasladado al Cementerio N° 3 de Playa Ancha. 